

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der vergangene Sonntag war ein spannender Wahltag. Neben den Europawahlen fanden auch die Gemeinderats- und Kreistagswahlen statt.

Bei den **Europawahlen** wurde in Umkirch wie folgt gewählt:

Zahl der Wahlberechtigten: 3.912

Zahl der Wähler: 1.908

Wahlbeteiligung:

Gültige Stimmen 1.864, davon entfielen auf

CDU	668 Stimmen	35,84 %	(2009: 39,30 %)
SPD	464 Stimmen	24,89 %	(2009: 19,80 %)
Grüne	239 Stimmen	12,82 %	(2009: 16,50 %)
AfD	161 Stimmen	8,64 %	(2009: ----- %)
Linke	82 Stimmen	4,40 %	(2009: 2,50 %)
FDP	56 Stimmen	3,00 %	(2009: 11,30%)
Freie Wähler	50 Stimmen	2,68 %	(2009: ---- %)
Sonstige	244 Stimmen		

In den **Umkircher Gemeinderat** wurden gewählt:

Roswitha Heitzler, Jörg Kandzia, Dr. med. Gerd Babucke, Bertram Schlayer, Peter Skaisgirski (CDU)

Ilias Moussourakos, Christa Strecker-Schneider, Carola Staffa (UBU)

Tom Hirzle, Erhard Haas, Christian Bölter (SPD)

Klaus Leible, Wolfgang Risch, Jonas Veaser (FWU)

Das Gesamtergebnis der Wahl finden Sie auf Seite 3 des Nachrichtenblattes.

Allen wiedergewählten und neu gewählten **Gemeinderätinnen und Gemeinderäten** gratuliere ich sehr herzlich. Ich freue mich auf gute Zusammenarbeit.

Außerdem wurden im Wahlkreis 4 (March) als **Kreisträte** gewählt:

Josef Hügele (CDU), Dieter Schneckenburger (CDU), Michael Bruder(CDU), Gustav Brodbeck (FWG), Ellen Brinkmann (SPD), Adalbert Faller (Grüne)

Ich danke allen Wählerinnen und Wählern, dass sie von ihrem Wahlrecht aktiv Gebrauch gemacht haben.

Mein Dank gilt außerdem den Mitgliedern im Gemeindevwahlausschuss sowie allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für ihren hohen Einsatz am Wahlsonntag.

Herzliche Grüße

Ihr

*Walter Laub*

Bürgermeister